

Beschluss über Stellungnahmen, Änderung sowie Satzungsbeschluss betreffend den
Bebauungsplan-Entwurf 68459/02
Arbeitstitel: 2. Änderung "ICE-Terminal Messe" in Köln-Deutz
Vorlage 2008/2013

Auszug aus der 39. Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 11.07.2013

"SE Dr. Soenius kritisiert, dass seines Erachtens zu wenig auf das Thema "Taxiverkehr" eingegangen werde. Er wiederholt seine Anregung auf Einrichtung einer separaten "Taxispur". Zudem bittet er die Verwaltung um eine präzisere Zeichnung und um nähere Informationen zu dieser Thematik."

Mitteilung der Verwaltung:

Die Planung und Herstellung der öffentlichen Erschließung ist Teil der europaweiten Ausschreibung "MesseCity Köln".

Die Grundstücke werden verkehrstechnisch durch die Deutz-Mülheimer Straße erschlossen und grenzen an die Nordseite des vorhandenen Bahnbetriebsgeländes des Bahnhofs Köln Messe/Deutz und dessen Gleistrasse sowie westlich an die noch herzustellende Logistikzone vor den Hallen der Koelnmesse an. Die notwendigen öffentlichen und privaten Erschließungsmaßnahmen auf den zu veräußernden Grundstücken, Anpassungsarbeiten außerhalb der zu veräußernden Grundstücke nach Maßgabe des Erschließungs- und Ausbaupertrages und alle notwendigen Anschlüsse der Aufbauten (zum Beispiel Kanalanschluss, Anschlüsse an die Netze der öffentlichen Versorger wie Strom, Gas, Wasser) sind durch den Auftragnehmer herzustellen.

Der Auftragnehmer wird verpflichtet, einen noch im Detail auszuhandelnden Erschließungs- und Ausbaupertrag abzuschließen. Die Taxistellplätze sind ebenfalls Bestandteil des Erschließungs- und Ausbaupertrages. Der Auftragnehmer hat die Planung beauftragt. Derzeit liegt noch keine abgestimmte Planung seitens des Auftragnehmers vor. Die Lage der Taxistellplätze wird verkehrsgünstig angeboten werden. Sobald eine abgestimmte Planung zu den Taxistellplätzen vorliegt, wird diese Planung dem Stadtentwicklungsausschuss sowie dem Verkehrsausschuss als Beschlussorgan vorgelegt.